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質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 27年 

12月 17日 

(12/7 受付 ) 

清風会 

飯 田 和 男 

(一問一答) 

１．新ごみ処理施設について 

２．新櫟本公民館について 

３．地域活性化について 

１．行政の計画案・校区民への説明と方

向性について 

２．工程予定と取り組みについて 

３．地域の活性化を図るため、街づくり

協議会なるものを作られているが、その

後の経緯並びに経過について 

平成 27年 

12月 17日 

(12/10 受付 ) 

創生 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．市内小中学校の教育向上への

取り組みについて 

２．天理駅前活性化事業について 

 

１－１．天理市の未来を担う子どもを育

てるため、きめ細かな教育実践や学習

活動、保護者支援を行うため小学校

１・２年 30 人、３年以上 35 人、中学

１年35人の少人数学級実施に向けて市

の方針はどのようでしょうか 

１－２．学力向上に向けた土曜午前中の

授業実施についてはどのように考えら

れているか 

２－１．駅前整備から見る経済効果につ

いてどのようにとらえられているか 

２－２．利用の利便性についてはどのよ

うにお考えでしょうか 

２－３．子育て支援にかかるスペースは

どのように進められているでしょうか 

２－４．東西南北の地域と駅整備の結び

つきはどのようにお考えでしょうか 

２－５．事業の市民への周知について、

今後どのような取り組みをお考えでし

ょうか 



平成 27年 第４回 定例会 

○一般質問 

 

 

 

 

 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 27年 

12月 17日 

( 12 /8 受付 ) 

廣 井 洋 司 

(一問一答) 

１．防犯対策について 

２．マイナンバー制度について 

 

１－１．街灯の LED化と市の公共施設の

LED化 

１－２．各小学校通学路の防犯カメラ設

置 

２－１．マイナンバー制度導入における

自治体の個人番号の保護と詐欺の防止

対策等 

平成 27年 

12月 17日 

( 12 /8 受付 ) 

内 田 智 之 

(一問一答) 

１．害獣被害について １－１．イノシシ捕獲の檻の活用につい

て 

１－２．狩猟免許取得助成について 

１－３．イノシシ捕獲後の処分について 

平成 27年 

12月 18日 

( 12 /9 受付 ) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．2016年度予算編成について 

２．一般廃棄物処理について 

３．国民健康保険制度について 

４．介護保険制度について 

１．少子高齢化、人口減少社会に対して

暮らしと福祉教育応援のための予算編

成方針と財政見通しについて 

２．一般廃棄物ごみ焼却炉の移転新設に

ついて。循環型社会形成推進地域計画と

情報公開等について 

３．広域化の現状と被保険者証、保険料、

一部負担金等について。被保険者証発行

と減免制度の周知徹底等について 

４．入所施設待機者解消、介護予防日常

生活支援総合事業現行サービスの維持、

特養入所基準要介護３以上を機械的に

適用しないこと、非課税世帯無年金者等

の減免制度を３基準に限定しないこと

等について 



 

 

 

 

 

平成 27年 

12月 18日 

(12/10 受付 ) 

仲 西  敏 

(一問一答) 

１．財政規律と本市財政 

２．教育に関する諸課題 

３．子育てに関する諸施策 

１－１．本市の財政状況にかかる現状と

中長期の収支見通し 

１－２．公会計新基準の整備と人材育成 

１－３．歳入の創出策（自主財源等の策

定） 

１－４．電力契約の自由化対応と、ファ

シリティマネジメントの進捗度 

２－１．教員の多忙化と指導に専念する

時間の確保 

２－２．学校園の条件整備に関する空調

設備の設置状況と今後の施策 

３－１．学童保育の現状と「放課後子ど

も総合プラン」 

３－２．「総合教育会議」の活用、教育委

員会と健康福祉部の連携 

平成 27年 

12月 18日 

(12/10 受付 ) 

市 本 貴 志 

(一問一答) 

１．ごみ問題について 

 

１－１．最終処分場等の今後の展望につ

いて 

１－２．３Ｒの取り組みについて 

平成 27年 

12月 18日 

(12/10 受付 ) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．「災害廃棄物処理計画」策定に

ついて 

２．「引きこもり」の社会復帰支援

について 

３．若年層の自殺対策強化につい

て 

４．子育て応援アプリの推進につ

いて 

１．大規模災害発生時に備えて、「災害廃

棄物処理計画」策定についての所見は 

２．本市における「引きこもり」の現状

とその対策は 

３．本市における「自殺者」の現状とそ

の対策は 

４．子育て応援アプリの推進についての

所見は 


